
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Heavy Metal ist eine .

Sie hat sich aus der Rockmusik entwickelt.

Woher der Name Heavy  kommt, weiß man nicht so genau.

Er bedeutet auf Deutsch Schwermeta".

Schwermeta"e sind eine besondere  von Meta"en.

Sie sind giftig.

Entstanden ist die Musikrichtung in den Jahren ab 1970.

Das war vor etwa fünfzig .

Es begann in Großbritannien.

Viele dieser Musiker kamen aus einer englischen ,

in der damals viel Stahl produziert wurde.

Vermutlich kommt daher der .

Viele Leute sagen, dass Heavy Metal nur aus Geschrei

und lautem  besteht.

Das tri.t aber auf den größten Teil der Heavy-Metal-Musik nicht zu.

Manchmal gibt es auch schöne .

Es gibt auch gute Sänger.
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